

Jugend 19 Bezirksklasse C Gruppe 2 (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) Rückrunde

TTC Kienfeld : DJK TSV Kersbach
Freitag, 22.03.2024, 18:00 Uhr

Rei macht den Sack zu

Dieses Spiel hielt, was es versprach: Mit 6:4 in den Spielen und 19:17 in den Sätzen gewannen die Spieler vom DJK TSV Kersbach ihr Auswärtsspiel in der Jugend 19 Bezirksklasse C Gruppe 2 (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) Rückrunde gegen den TTC Kienfeld. Rund 2 Stunden lang wurde am Freitag mitgefiebert, ehe Ben Rei den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Hermann / Lösch gegen Rei / Freund. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Philip Hermann die Partie gegen Valentin Freund noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Nichts auszurichten hatte indes derweil Max Fleischmann bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Ben Rei. Das Zwischenergebnis des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Das folgende Einzel zwischen Hannes Lösch und Valentin Freund, welches vor der Begegnung bereits als umkämpft eingeschätzt wurde, endete mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Nicht einen Satzgewinn überließ Max Fleischmann seinem Gegner Jonas Obermeier beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Völlig überlegen agierte Fleischmann hierbei im dritten Satz, der mit 11:0 zu Ende ging. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Philip Hermann beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Ben Rei. Da war final wirklich nichts zu holen. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 2:4. Eher wenig Gegenwehr bekam Hannes Lösch danach beim 3:0 von Jonas Obermeier. Fünf Sätze beharkten sich Max Fleischmann und Valentin Freund, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Freund mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Keinen Punkt beisteuern konnte Hannes Lösch im Spiel gegen Ben Rei, das 0:3 verloren ging. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und das letzte Einzel hatte für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Philip Hermann gelang es, Jonas Obermeier im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Sieg. Damit war das letzte Einzel des Tages im Kasten und der DJK TSV Kersbach verließ nach spannendem Spielverlauf mit einem 6:4 Triumph die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Kienfeld nun ein Punktekonto von 2:10 Punkten auf, während der DJK TSV Kersbach vor dem nächsten Spiel, das am 08.04.2024 gegen den TTC Höchststadt /Aisch ansteht, 5:5 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Kienfeld bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 10.04.2024 gegen die SpVgg Zeckern II.

Statistik:

TTC Kienfeld

Doppel: Hermann / Lösch 0:1

Einzel: P. Hermann 2:1, M. Fleischmann 1:2, H. Lösch 1:2

DJK TSV Kersbach

Doppel: Rei / Freund 1:0

Einzel: B. Rei 3:0, V. Freund 2:1, J. Obermeier 0:3

